

3年生 校外学習
9月3日(火) 1組
9月4日(水) 2組



3年生は、クラス別に三菱製紙(株) 京都工場に見学に行きました。ヘルメットを着用しながら工場の中を案内してもらい、工場の中で働いている人の様子や何を大切にされているのかを学ぶことができました。

9月の トピック① 発行日9/13

4年生 出前授業
9月5日(木) 2時間目



3年生の作文より

- ・三菱製紙は、機械も多かったけれど作業も多かったの、すごいと思いました。
- ・1番印象に残ったことは、ギロチンで、あんなに多くの紙をいっぺんに数十枚切れるなんてすごいと思いました。
- ・紙をいつも普通に使っているけど紙の歴史が知れたのでこれからは、大切にしていきたいです。

5年生 社会見学
9月12日(木)



5年生は、社会見学で大阪城と朝日新聞社大阪工場に行きました。大阪城の天守閣に上り、大阪城の歴史に触れ、朝日新聞社では工場見学を通して働く人々の様子や私達にさまざまな情報を届けてくれているということを学びました。

4年生は出前授業で、社会福祉協議会の方から福祉についてのお話を聞きました。「平等」とはということなのかということを考えることができました。